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По ч е м у  Вы  р е ш и л и  
с в я з а ть  ж и з н ь  с  
м е д и ц и н о й ?

Я всегда была любознательным ребёнком, и еще со школы 
медицина  для меня была чем-то загадочным, 
завораживающим и непонятным. В 8-ом классе меня 
заинтересовала тема ЭКО (экстракорпоральное  
оплодотворение), случайно увидела, что такое вообще 
существует на просторах интернета. Было интересно 
разбираться в данной теме, и с каждым разом понимать: 
насколько же медицина интересна и сложна. Это та отрасль, 
где тебе никогда не будет скучно, всегда появляется что-то 
новое, есть что-то неизученное. С 9-го класса, когда началась 
анатомия человека, я поняла, что мне действительно нравится 
разбираться в строении человеческого тела не только на 
базовом школьном  уровне, но и углублять свои знания в 
данном направлении (немаловажную роль здесь сыграло моё  
участие в олимпиаде по биологии, где требовались знания 
практически на университетском уровне). 



Че м  Вы  з а н и м а л и с ь  
в  у н и в е р с и те те  
п о м и м о  у ч е б ы ?  

Университет - это то место, где ты не только получаешь 

знания и навыки в твоей будущей профессии, но и учишься 

коммуницировать с другими людьми, развиваться вне твоей 

профессиональной направленности. Наш университет 

предоставлял данную возможность на протяжении всех 

шести лет моего обучения: волонтёрская работа, работа 

тьютором, спортивные мероприятия, мероприятия 

патриотической направленности, участие в научной жизни 

(конференции, поездки на олимпиады в другие города).



По м н и те  л и  с в о ю  п е р в у ю  
д в о й к у ,  е с л и  е с ть  и н те р е с н а я  
и с то р и я ,  р а с с к а ж и те ?  

Да, прекрасно помню свою первую и единственную
двойку. Я получила её на I курсе по дисциплине «Основы
медицинского ухода». Я подсказывала ответ на заданный
преподавателем вопрос моему одногруппнику.
Преподавателю это не понравилось, и он отреагировал на
это таким образом (если честно, до этого он уже сделал
мне одно замечание, но меня это не остановило). Помню,
как на следующий день пришла к 7.00 на отработку, но
преподаватель меня даже не спросил.
«Я знаю, что ты мне и так ответишь», - услышала я.



Ес л и  б ы  у  Ва с  б ы л а  в о з м о ж н о с ть ,  то  
н а  к а к о е  з а н я ти е  Вы  б ы  в е р н у л и с ь ?  

Мне очень нравились такие предметы как биохимия,
гистология и патологическая анатомия. Нам еще очень
повезло с преподавателями. Видно было, что они любят
свой предмет и разбираются в нём. Данную любовь они
привили и мне, поэтому занятия проходили увлекательно,
было интересно разбираться в строении человеческого
организма, начиная с молекулярного уровня. С радостью до
сих пор перечитываю литературу по данным предметам,
вспоминаю забытую информацию и узнаю что-то новое.



КАК ВЫ С ПР АВЛ ЯЛ ИС Ь  С  
ТР УД НО С ТЯМИ И ЧТО  ВАС  

МО ТИВИР О ВАЛ О  В С Л О ЖНЫХ 
С ИТУАЦ ИЯХ?

Мне сказали, что самое сложное в медицинском 
университете – это проучиться первые три курса (это меня 
успокаивало). Но легче тебе становится не от того, что 
нагрузка на тебя уменьшается, а от того, что ты уже 
обладаешь базовыми знаниями и навыками, остается лишь 
дополнять уже полученное новой информацией.  Важно 
отметить, что если ты занимаешься любимым и 
интересным делом, то это уже само по себе тебя 
мотивирует. Важным подспорьем и мотивацией были 
члены моей семьи, которые всегда могли меня выслушать и 
дать хороший совет.



Ка ко й бы л  
с а мы й с л о жны й 
э кз а ме н д л я  Ва с  
и  по ч е му? 

Самым сложным экзаменом для меня, как и для
большинства студентов, была общая фармакология.
Это был новый для меня предмет с большим
объемом информации. Немаловажную роль также
сыграл стрессовый фактор, а именно слухи о том,
что этот экзамен очень тяжело сдать, даже обладая
достаточными знаниями. Но все прошло успешной
после самого экзамена я поняла, что было потрачено
чрезмерное количество сил за счет моего
эмоционального состояния.



Р АС С КАЖИТЕ О  С АМЫХ 
З НАЧИМЫХ, Л Ю БИМЫХ 

ПЕД АГО ГАХ?  

Здесь можно перечислять очень долго. Многие преподаватели сыграли немаловажную роль в становлении меня как 

личности и будущего специалиста. Одни из них - Марина Александровна Шабалева (кафедра гистологии, цитологии и 

эмбриологии) – требовательный преподаватель, который заставляет влюбиться в свой предмет; Владимир 

Владимирович Коваленко (кафедра анатомии человека с курсом оперативной хирургии и топографической анатомии) –

с ним анатомия проходила максимально наглядно, интересно и с веселыми историями; Марина Владимировна Громыко 

(кафедра биологической химии) – даже самую сложную тему она могла преподнести очень просто и доходчиво; Марина 

Сергеевна Недосейкина (кафедра акушерства и гинекологии с курсом ФПКиП) – прекрасный преподаватель и 

специалист, который мотивирует к углублению знаний в своей профессиональной сфере. 



Тр и л уч ш их с о бы тия  
с туд е нч е с ко й жиз ни? 

• Поступление

• Окончание  3 - го  курса

• Распределение  на  
субординатуру

S a le s



Спе ц иа л ь но с ть , ко то р ую  Вы  
вы бр а л и с е йч а с , с о впа д а е т с  
то й, ко то р ую  Вы  вы бр а л и на  
пе р во м кур с е ? Куд а  и ке м Ва с  
р а с пр е д е л ил и? 

Еще до поступления в университет мне нравилась специальность акушерство-гинекология, но до конца я не

была уверена, что буду именно этим врачом. С третьего курса меня заинтересовала анестезиология-

реаниматология (хотя до этого я не рассматривала данную профессию), ведь это многогранная,

мультидисциплинарная специальность, где ты видишь результат своих трудов практически сразу. Я начала

интересоваться анестезиологией-реаниматологией, ходить на научные кружки и постепенно поняла, что

данное направление меня серьезно заинтересовало. Меня распределили анестезиологом-реаниматологом на

интернатуру и отработку на два года в УЗ «Минская ордена Трудового Красного Знамени областная

клиническая больница».



Ва ш  с о ве т 
пе р во кур с нику? 

Самый главный мой совет - не волноваться по пустякам, из любой 
ситуации можно найти выход. Также посоветовала бы проводить время 
не только над изучением медицинских предметов. Найдите себе хобби, 

которое бы вас расслабляло. Знакомьтесь с новыми, интересными 
людьми, которые станут для вас мотивацией к изучению чего-то 

нового, участвуйте в общественной и научной жизни университета. 
Поверьте, годы, проведенные в университете, вы будете вспоминать 

всю жизнь с теплотой, ведь студенческие годы неповторимы.



Manager

Ско р о  Вы  о ка нч ива е те  униве р с ите т, 
ка кие  ч увс тва  Вы  ис пы ты ва е те ? 

Волнение, неопределённость, но в то же время радость, стремление к 

изучению своей специальности. 

Также я испытываю благодарность к университету, который помог мне 

стать тем человеком, которым я являюсь сейчас. 



ЕС Л И  Б Ы  ВАС  
ПО ПР О С И Л И  

ПО КАЗ АТЬ  О Д НУ 
ФО ТО ГР АФИ Ю  З А 

ВС Е ВР ЕМЯ 
О Б УЧ ЕНИ Я,  ТО  КАКАЯ 

Б Ы  Э ТО  Б Ы Л А 
ФО ТО ГР АФИ Я?
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